



Secretaría General de Coordinación Territorial

## **Representantes de los Ministerios de Política Territorial y Memoria Democrática y de Hacienda se reúnen con miembros de la OCDE**

- **Miembros de ambos ministerios celebran un encuentro con representantes del Centro para el Emprendimiento, Pymes, Regiones y Ciudades (CFE) de la OCDE para presentar la segunda fase del proyecto “Repensar el atractivo regional para una globalización verde e inclusiva”.**
- **El Principado de Asturias y la Región de Murcia son las Comunidades autónomas seleccionadas para participar en esta nueva fase.**

Madrid, 28 de mayo de 2024.- En el marco de la participación del MPTMD en el Comité de Desarrollo de Política Regional de la OCDE, una misión de la OCDE ha presentado un proyecto sobre el atractivo regional que involucra a dos autonomías españolas por segunda vez consecutiva.

El atractivo de las regiones para el talento, los visitantes y los inversores repercute en su desarrollo sostenible e inclusivo, así como en la cohesión territorial. Se trata de una cuestión que involucra a una variedad de actores y requiere una gobernanza adecuada. En este sentido, la coordinación y la cooperación entre los niveles territoriales en España a través de los instrumentos de gobernanza multinivel cobran especial relevancia.

La segunda fase de este proyecto se lanzó oficialmente en el presente año y cuenta con la participación de las CC.AA de Murcia y Asturias. Esta vez el foco se ha puesto en las nuevas políticas industriales.

Nota de Prensa

El proyecto permite identificar a través de un caso de estudio estrategias de atracción eficaces que integran una comunidad de buenas prácticas.

Más información:

<https://www.oecd.org/fr/regional/globalisation.htm>

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139